

# Reparación de Portales provocó caótico viernes en el tránsito de Castro

Pavimento de la calle sufrió los efectos del fuerte calor el domingo 5. Del jueves al viernes se realizaron arreglos que causaron tacos en arterias de la ciudad.

MUNICIPALIDAD DE CASTRO



LAS LABORES LAS ASUMIÓ LA MUNICIPALIDAD DE CASTRO Y SE EXTENDIERON DESDE LA NOCHE DEL JUEVES HASTA AYER CERCA DE LAS 13:00.

**Carolina Ruiz Díaz**  
 cronica@laestrellachiloe.cl



ATOCHAMIENTO VEHICULAR EN UBALDO MANSILLA, GAMBOA.

**U**na compleja jornada de tránsito se vivió ayer en la comuna de Castro, hasta pasado el mediodía, a raíz de los trabajos de reparación de calzada realizados en la denominada cuesta Portales, una de las vías más transitadas para la salida y acceso al centro de la ciudad. Ello generó congestión vehicular y retrasos en los desplazamientos.

Las faenas, asumidas por el municipio, se extendieron desde anteanoche hasta antes de las 13 horas del viernes, momento en que se habilitó nuevamente el tránsito vehicular por el sector.

El domingo 5 de este mes, producto de las altas temperaturas registradas en el Archipiélago, con récords sobre los 34 grados, se produjo el levantamiento del pavimento en esta calle, situación similar a la ocurrida en avenida Galvarino Riveros, a las afueras del supermercado O'Higgins de Castro Alto.

Este viernes las labores se concentraron exclusiva-

mente en Portales, donde se procedió a remover el material deteriorado y a colocar una nueva capa de asfalto para restaurar la estructura de la vía.

Desde la Dirección de Obras Municipales (DOM), el profesional Hugo Sotomayor explicó que se trató de un bacheo asfáltico en caliente. "Los trabajos comenzaron ayer (jueves) alrededor de las 9 de la noche, finalizaron cerca de la una de la mañana, y continuaron hoy (ayer) con la colocación del asfalto", señaló, agregando que tal material se calienta a altas temperaturas y que, una vez enfriado, el tránsito puede reanudarse de forma inmediata.

La congestión registrada en el sector se sumó a los tacos existentes en la Ruta 5, derivados del contrato de conservación del tramo Castro-Tara (Chonchi), comenzando cortes hace un par de semanas entre Nercón y Llalcaldad.

## COMENTARIOS

Al respecto, el presidente de la Cámara de Comercio, Industrias y Turismo de Castro, Julio Candia, indicó que si bien las obras generan molestias, estas responden a trabajos necesarios y de mayor proyección. "No nos olvidemos que hace unos días hubo un problema ahí con las altas temperaturas, pero en este momento lo que se

estaba haciendo era algo mejor y yo diría definitivo", calificó.

Respecto a la Panamericana al sur de la capital provincial, el también integrante de la Multigremial de Chiloé acotó que "hay que aclarar que eso debe quedar listo para la doble vía. Hay inconvenientes, especialmente en este periodo estival, los turistas como también la merma en los negocios a lo mejor de algunas cabañas y algunos restaurantes, pero quiero aclarar que todo es muy rápido, es un trabajo de 24 días".

En redes sociales, usuarios manifestaron su preocupación por lo que acusaron fue una falta de planificación. Uno de ellos, Ervis Melo, posteó en Facebook que "totalmente de acuerdo con las mejoras de las vías, pero impresionante que se generen tacos de más de una hora y solamente en un tramo, como es el caso de Castro al sur, donde hay dos sectores de reparación de la ruta; reitero: no estoy en desacuerdo de estos trabajos, pero hay formas mejores de hacerlo". ☺